

Cuba et le Nicaragua confirment leurs liens de fraternité



CUBA

NICARAGUA



La Havane, 18 juillet, (RHC).- Cuba et le Nicaragua ont confirmé ce lundi à Managua leurs liens de fraternité.

Le ministre nicaraguayen des Affaires étrangères, Denis Moncada, et José Ramon Balaguer, membre du secrétariat du Parti Communiste de Cuba, ont en effet confirmé l'état excellent des relations bilatérales au cours d'une rencontre à Managua.

« Nous sommes venus à Managua pour deux raisons. La première pour les débats du Forum de Sao Paulo qui cherche dans les forces de la gauche, la manière et l'action pour atteindre l'unité régionale et la seconde pour célébrer le triomphe de la Révolution populaire sandiniste qui arrive ce 19 juillet à son 38e anniversaire » a relevé José Ramon Balaguer.

Le chef de la délégation cubaine au Forum des forces progressistes qui se tient à Managua, a mis l'accent sur le développement social de nos deux pays comme un outil important pour l'élimination de la pauvreté, raison pour laquelle il a insisté sur l'unité et la consolidation des liens historiques et de la solidarité qui a toujours uni Cuba et le Nicaragua.

De son côté, le ministre nicaraguayen des Affaires étrangères a déclaré à la presse qu'il avait abordé avec le dirigeant cubain des questions débattues par le Forum de Sao Paulo.

José Ramon Balaguer a également été reçu par le président de l'Assemblée Nationale du Nicaragua, Gustavo Porras.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/135860-cuba-et-le-nicaragua-confirment-leurs-liens-de-fraternite>



Radio Habana Cuba